



JUBILEO DE LA MISERICORDIA MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE

PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN



Comisión bilateral Italia - Santa Sede

26-06-2015 Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización



Prosiguen los trabajos de la comisión bilateral entre Italia y la Santa Sede instituida en la sede del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización para proveer a los aspectos técnicos y logísticos en relación con el Jubileo extraordinario.

En este nuevo encuentro se ha hecho una síntesis de los trabajos realizados por las cuatro sub-comisiones que se reúnen regularmente en relación a la Salud, la Seguridad, la Comunicación, la Movilidad y la Acogida. El principal objetivo es tutelar y amparar a los peregrinos que vendrán a Roma. Al mismo tiempo se trabaja para minimizar el impacto en la ciudad de Roma y sus habitantes, realizando obras que perduren incluso después del Jubileo en el servicio a los ciudadanos.

Se sigue trabajando con reuniones periódicas de las subcomisiones.